

# Kölner Stadt-Anzeiger

Köln Übersicht - 28.07.2010

COUNTRY-WOCHENENDE

## Rodeo und Squaredance auf Rennbahn

Von Kathrin Gemein

**Am Samstag und Sonntag findet das 5. Kölner Rodeo- und Country-Weekend auf der Galopprennbahn statt. Höhepunkte des Western-Festes sind die Rodeo-Wettbewerbe. An einem Elektrobullen können auch Besucher ihr Talent testen.**

„The Cowboys are back in town“: Beim „Kölner Rodeo- und Country-Weekend“ auf dem Gelände der Weidenpescher Galopprennbahn treffen sich am kommenden Wochenende große und kleine Westerfreunde aus ganz Deutschland. In der Rodeo-Arena reiten Cowboys auf Wildpferden und echten Bullen. Dabei gibt es acht unterschiedliche Wettbewerbe - von Kälberfangen und Wildpferdreiten bis zum legendären Bullriding. Bei letzterem müssen sich die Cowboys mindestens acht Sekunden auf dem Rücken eines Bullen halten. Der normale Besucher kann hingegen seine Fähigkeiten auf einem elektrischen Bullen ausprobieren, der zum Rahmenprogramm des Festivals gehört. Für Kinder gibt es Ponyreiten, ein Spieleparadies mit Rollenrutsche, Hüpfburg und Kinderschminken. Und für die ganze Familie findet ein Westernmarkt mit einem Angebot von Westernkleidung über Indianerschmuck bis hin zu mexikanischen Cowboystiefeln statt.

In den letzten Jahren kamen 15 000 bis 20 000 Zuschauer zu dem Spektakel. „Es kann gut sein, dass es dieses Jahr noch ein paar mehr werden“, so Veranstalter Dieter Brand. Das Publikum wird sich wieder in Schale werfen - das ist sicher. Dabei belassen es viele nicht bei Cowboystiefeln und Cowboyhut: Ralph Burghard Schiwiek, künstlerischer Programmleiter der Veranstaltung, zeigt mit Judith Haverkamp, wie die Outfits der Western-Fans ausschauen. Angelehnt an die Siedlerzeit um 1850, sind die Kleider der Frauen mehrlagig, reich verziert und vor dem geistigen Auge sieht man den Reif-Rock sich beim Square-Dance schon aufplustern. Wozu es während des Wochenendes ausreichend Möglichkeit geben wird: Auf der Bühne am Biergarten gibt es jede Menge Live-Musik von Künstlern wie Caty Andrew, den Colonia Swingers, Ashville, Wallaby Cowboy oder den Country Angels. „Wir haben bei unserer internationalen Besetzung darauf geachtet, vom Newcomer bis zum alteingesessenen Projekt alles anzubieten“, so Schiwiek. Ungeübte Tänzer müssen sich im Übrigen nicht verstecken. Bei Line-dance-Workshops können „Last-Minute“ noch die nötigen Tanzschritte erlernt werden.

**Das 5. Kölner Rodeo- und Country-Weekend** findet Samstag, 31. Juli ab 12 Uhr und Sonntag, 1. August ab 11 Uhr auf der Galopprennbahn in Weidenpesch statt. Tageskarte 9 Euro (ermäßigt 5 Euro). Kinder bis zwölf Jahre frei.

[www.rodeo-koeln.de](http://www.rodeo-koeln.de)

Artikel URL: <http://www.ksta.de/koeln-uebersicht/country-wochenende-rodeo-und-squaredance-auf-rennbahn,16341264,12665730.html>

Copyright © 2013 Kölner Stadtanzeiger